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СОДЕРЖАНИЕ СЛОВО РЕДАКТОРА

20 лет «Верхневолжскому СМЦ» – не просто красивая дата! Сегодня мы смело 
можем говорить о том, что коллектив компании успешно состоялся – словно 
молодой и полный сил специалист, и объединил состоявшихся людей, 
у которых многое впереди. Нам рано жить воспоминаниями! Однако в юбилейные 
дни каждому очень хочется мысленно вернуться к началу, к первым дням 
работы на предприятии. У всех это было по-разному, но всегда интересно – 
убедитесь сами, читая рассказы наших сотрудников. Ведь за каждым из таких 
рассказов – личность со своим характером и увлечениями.

А если говорить о человеческих планах на будущее, то один из самых прекрас-
ных планов – это наши дети. Их отдыху тоже посвящены страницы этого выпуска. 

Двадцать лет – прекрасный возраст, так давайте ощутим его вместе!

Татьяна Ивкина,
директор по рекламе и связям 

с общественностью

Дорогой читатель!

Двадцать лет в масштабах человеческой жизни – это одновременно и много, 
и мало. Позади искания и становление, наступила пора уверенной реали-
зации планов и творческого роста. Это и про людей, и про их коллективы, 
объединённые общими целями.
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СОЗДАЁМ БУДУЩЕЕ,
СОХРАНЯЯ ТРАДИЦИИ
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ПОЗДРАВЛЕНИЯ

ВЛАДИМИР АНДРЕЕВ, 
заместитель руководителя 
управления продаж настилов 
и металлоизделий 
«Верхневолжского СМЦ»

ИГОРЬ БЕЛОРУЧКИН, 
коммерческий директор 
«Верхневолжского СМЦ»

Хочу поздравить нашу компанию с её 20-летним юбилеем. Приятно видеть, 
как на твоих глазах рождается будущее. Компания развивается, осваивая 
новые виды продукции, пополняется высококвалифицированными специали-
стами, покоряет новые высоты, для меня большая честь быть частью всего этого. 
Желаю компании «Верхневолжский СМЦ» и всем её сотрудникам достижения 
больших целей, новых идей и уверенности в завтрашнем дне!

Сердечно поздравляю руководство и всех сотрудников с 20-летием со дня осно-
вания компании ООО «Верхневолжский Сервисный Металло-Центр». 

Пройденный путь длиною в 20 лет свидетельствует о правильно выбранном 
курсе развития, постоянстве в нашем любимом деле, надежности и высокой 
компетенции сотрудников компании. 

Наша команда специалистов справляется со всеми волнами Кондратьева, 
реализует самые сложные проекты, проносит сквозь года репутацию ведущего 
поставщика среди лидирующих компаний на российском рынке. 

Желаю, чтобы планы воплощались в жизнь, а наша компания продолжала оста-
ваться бесценной для наших деловых партнёров! 

СВЕТЛАНА
КОЧИНА, 
начальник
отдела продаж
сортового
проката

«Верхневолжского СМЦ» 

18 лет назад, будучи ещё студент-
кой, я с удовольствием приняла 
предложение вступить в команду 
ООО «Верхневолжский СМЦ». 
Это предприятие послано мне судьбой, 
потому что моя мама Михайлычева 
Надежда Александровна трудилась 
в группе компаний «ДиПОС» 
с 2001 года, она была самым лучшим 
наставником для меня! 

Придя на работу, я была под впечат-
лением постоянного движения, 
развития и профессионализма. 
Фирма положительно прогрессирует 
на моих глазах, расширяется, процве-
тает, успешно развивается. Находится 
всегда на шаг впереди возмож-
ностей производства и технологий, 
опережая время. Я благодарна судьбе 
за то, что это предприятие стало 
для меня вторым домом. За годы 
совместной работы мы стали настоя-
щей семьей и многого добились вместе. 

В этот особенный юбилейный год 
желаю, чтобы каждый наш рабо-
чий день был плодотворным 
и насыщенным, чтобы непременно 
нас преследовали успех и удача, 
чтобы каждый из сотрудников имел 
свои перспективы развития и совмест-
ное стремление к процветанию.

Желаю ещё много-много лет уверен-
ной деятельности, высокой репута-
ции, безупречного качества, отличного 
здоровья каждому из сотрудников. 

Мы возлагаем немалые надежды 
на перспективное будущее! Желаю 
потрясающего развития и постоян-
ного движения вперед и вверх!

МАРИНА СВЕРИДОНОВА, 
директор по экономике 
«Верхневолжского СМЦ»

Поздравляю компанию с юбилеем и от души желаю уверенно держать лидерские 
позиции, строить грандиозные планы и добиваться успехов! 

Дорогой коллектив, вам я желаю совместной плодотворной деятельности, сил, 
энергии и удовлетворения от своего труда. Пусть для всех нас компания будет 
не просто работой, но и местом успешного воплощения креативных идей и твор-
ческих задумок. Пусть каждый день дарит массу возможностей!

Только развития и достижения высот!
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ЕЛЕНА КОНОВАЛОВА, 
инженер по организации 
и нормированию труда 
«Верхневолжского СМЦ»

Поздравляю с замечательным праздником – 20-летним юбилеем ООО «Верхне-
волжский СМЦ»!

От души желаю всем крепкого здоровья, добра, любви, мирного неба над голо-
вой, уверенности и стабильности.

Будьте сильны, бодры душой и телом. Желаю плодотворных трудов, идей 
и планов, слаженной работы, дальнейшего развития и процветания. 

Удачи всем и доброты!

АНАСТАСИЯ 
КОНОПЛЯННИКОВА, 
инженер производственно- 
диспетчерского отдела 
«Верхневолжского СМЦ»

«Каждая работа тяжела по-своему». Именно с этих слов хочется начать. «Верх-
неволжский СМЦ» богат не только масштабами производства, но и профессиями. 
Можно сказать, что «ДиПОС» – это огромный пазл, а каждый сотрудник – 
его элемент. Красивая картина сложится только в том случае, если каждый 
будет работать на совесть, а его работа будет оценена по достоинству. 
Нас со школы учили уважать каждый труд, нам с вами нужно уважать 
его вдвойне, так как трудимся мы над одним общим делом. Уважение – одно 
из важнейших чувств почтения человека.

Не могу не выразить большую благодарность персоналу по садоводству. Такую 
красоту цветения природы увидишь ни на каждом производстве. От души 
вам спасибо! Вы создаёте настроение! 

И в заключении напишу словами Юрия Никулина: «Счастье – это когда утром 
с радостью идешь на работу, а вечером с радостью возвращаешься домой». 
Коллеги, будьте счастливы!

Ваша компания – настоящий профессионал в своей области! 

Мы гордимся тем, что Ваше предприятие находится на территории Новота-
лицкого сельского поселения!

Главной ценностью являются сотрудники предприятия. Хочу пожелать всему 
коллективу успеха, жизненных сил и удачи.

А предприятию желаю дальнейшего процветания, стабильности и финансо-
вого благополучия. Пусть ваши планы будут грандиозными, задачи креатив-
ными, а их выполнение успешным. Коллектив будет дружным и сплочённым, 
и вся работа выполняется в срок. И пусть не будут страшны трудности. 
Всегда смело идите к намеченной цели. 

АНТОН ЮРЬЕВИЧ
ДЕГТЯРЬ, 
глава Новоталицкого 
сельского поселения
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ПОЗДРАВЛЕНИЯ

ДЕНИС ТЕПЛОВ, 
начальник отдела продаж
стеллажных конструкций и профилей
«Верхневолжского СМЦ»

Поздравляю с днем рождения компании ООО «Верхневолжский СМЦ»!

Желаю великих успехов, пусть каждому сотруднику удаётся реализовывать 
свои возможности в полном объеме, и тогда каждый будет счастлив и рад своей 
работе, чтобы каждый день приносил большие плоды и высокий достаток. 

Желаю долгих лет деятельности компании, процветания и творческого вдохно-
вения всем в нашем общем труде на благо любимой компании!

АЛЕКСЕЙ ГОРДЕЕВ, 
менеджер отдела продаж 
стеллажных конструкций 
и профилей 
«Верхневолжского СМЦ»

Считать по дням, я здесь сравнительно недавно,

А по часам мне кажется, что век.

Узнав, какой здесь коллектив: сплочен и славный, 

И понимаешь, что здесь ты Человек!

Из окружения люди разных взглядов и сословий,

Но мысли нет у них друг другу навредить,

Лишь существует цель одна здесь на заводе:

Того, кто помешает нам, должны мы победить!

Да, 20 лет – совсем немалый срок,

Вы посмотрите, что здесь сотворили, 

И для завистников большой урок, 

Не слушайте, чтоб не наговорили!

Спасибо вам, что существует целая огромная семья, 

В которой каждому находится внимание.

Здоровья, счастья, процветания желаю я,

Надеюсь, эти строки поймёте с пониманием!

10

ГРИГОРИЙ ЛЕБЕДЕВ, 
главный инженер 
«Верхневолжского СМЦ»

Мое знакомство с заводом произошло в 2009 году, когда я приехал покупать 
оцинкованный лист для кровли. Уже тогда мои глаза порадовались культуре, 
которая была на заводе: асфальтированные дороги, стриженные газоны, люди 
в спецодежде и касках. И когда в голове созрело решение что-то поменять 
в своей профессиональной деятельности, я вспомнил про это предприятие 
и осенью 2010 года оставил свое резюме на КПП. На завод меня даже не пустили. 

Наверное, есть какая-то доля везения, мое резюме попало в нужные руки, 
и через 4 месяца, сразу же после Нового года, мне позвонил главный инже-
нер Оладько Сергей Николаевич и пригласил на собеседование. Так с 2.02.2011 
я стал сотрудником самого крупного в Ивановской области предприятия – 
ООО «Верхневолжский СМЦ». Начав свой трудовой путь с должности начальника 
кранового цеха, я мог с высоты наблюдать за всеми происходящими процес-
сами на заводе и очень быстро понять для себя, что не зря ушел из, казалось 
бы, великой энергетики. 

Я впервые за свой 14-ти летний опыт работы увидел, что такое развиваю-
щееся предприятие, которое строится и оснащается самым современным 
оборудованием. В 2011-2012 годах происходила реконструкция ЦПМ №3, строи-
тельство склада №4, монтаж самой мощной на заводе линии продольной резки 
и первого трубного стана, монтаж новых мостовых кранов. Поработав началь-
ником кранового цеха, я стал начальником ремонтного цеха, потом главным 
механиком и уже седьмой год работаю главным инженером. Могу с уверен-
ностью сказать, что причастен к строительству и запуску новых мощностей 
как минимум половины завода. 

И у меня очень большая гордость за коллектив предприятия, за собственни-
ков, которые в 2003 году не побоялись купить старый разваливающийся завод 
в бедной Ивановской области, за всех подрядчиков, поставщиков обору-
дования и строительных материалов. Только благодаря взаимопониманию, 
уважению друг к другу, ответственностью за порученное дело, 
можно было создать такой металлоцентр, который выпускает громадный 
ассортимент продукции. Всех нас с праздником, новых горизонтов развития, 
здоровья, счастья, удачи и хорошего настроения.
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ПАВЕЛ ТАВАКАЛОВ, 
механик автобазы 
«Верхневолжского СМЦ»

Моё знакомство с заводом состоялось в далеком 1995 году, тогда еще 100-ым 
заводом ЖБИ. Студентом я летом подрабатывал на автобазе автослесарем. 
После армии, работая в строительной организации, я с коллегами забирал 
плиты с завода. 

В 2006 году устроился водителем на автобазу. Мой первый рабочий день начался 
с приема автомобиля КАМАЗ и его ремонта. Работал по территории: вывозили 
сетку из 1-го цеха, завозили стройматериалы в строящийся 3-й цех, возили 
продукцию на стройки города Ярославль. Поработав на КАМАЗе, через год 
я пересел на автомобиль SCANIA. Здесь география поездок стала намного 
обширнее: от Подмосковья до Екатеринбурга, от Сочи до Карелии.

За время работы завод очень расширился и преобразился. Много новых цехов 
с новейшим оборудованием, увеличилась номенклатура выпускаемой продук-
ции, обновляется парк техники.

Желаю нашему ООО «Верхневолжский СМЦ» в первую очередь стабильности, 
чтобы работа была сравнима с кораблем, идущим на всех парусах, не попадая 
в шторм и не садясь на мель. 

И чтобы цель всегда была на горизонте, а мы всей командой плыли к этой цели, 
несмотря ни на какие сюрпризы природы.

НАТАЛЬЯ ШЛЕМАНОВА, 
главный бухгалтер 
«Верхневолжского СМЦ»

Я пришла работать на «Верхневолжский СМЦ» 2 марта 2004 года в возрасте 35 
лет, и мне пришлось сразу сдавать годовую отчетность за 2003 год и осваивать 
новую учетную программу. До этого я трудилась в должности главного бухгалтера 
на АО «Пелгусово-Стром» – производстве облицовочного кирпича. Металлопро-
дукция – это тоже строительные материалы, но для меня все было ново и инте-
ресно, я о металле не знала, оказывается, совершенно ничего.  

Помню первый день знакомства с нашими учредителями, как я заволнова-
лась и смутилась, но это быстро прошло, завязалась доверительная беседа, 
мне рассказали много интересного о перспективах и планах предприятия, успо-
коили и вдохновили меня. На моих глазах преображались и оснащались обору-
дованием действующие цеха.

Предприятие с каждым годом расширяется, увеличиваются производ-
ственные площади, строятся новые цеха, осваиваются новые виды 
продукции.  За эти завораживающие 20 лет стремительного роста и разви-
тия предприятия коллектив креп и увеличивался, мы вместе трудимся 
и отдыхаем, празднуем наши общие победы и успехи. 

Поздравляю наш дружный коллектив с важным событием – 20-летним юбилеем 
ООО «Верхневолжский СМЦ»! Желаю потрясающего развития, постоянного 
движения вперед и вверх и никогда не останавливаться на достигнутом! 

Стабильности, надежности, уверенности в завтрашнем дне и великолепных перспек-
тив! Пусть каждый сотрудник гордится тем, что работает на этом предприятии.

ПОЗДРАВЛЕНИЯ
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СВЕТЛАНА ЧЕРКАСОВА, 
руководитель управления 
продаж плоского 
и сортового проката 
«Верхневолжского СМЦ»

От всей души поздравляю с двадцатилетием руководство и дружный коллектив 
нашей компании! 

Желаю процветания, стабильности и финансового благополучия фирме. Пусть 
планы будут грандиозными, задачи креативными и успешным их выполнение. 

Пусть вся работа выполняется в срок, и нам не будут страшны ни трудности, 
ни конкуренты. 

Мы уверены, что наш сплоченный коллектив способен покорить любые вершины 
и сохранить высокий темп развития компании.

Желаю высокой производительности и огромной прибыли.

Коллективу желаю здоровья, карьерного роста, материального благополучия 
и успехов в работе. 

С праздником всех и так держать!

Уважаемая Элеонора Викторовна! 

От имени Правительства Ивановской области поздравляю Вас и весь коллек- 
тив «Верхневолжского СМЦ» с 20-летием предприятия!

Предприятие успешно развивается на территории Ивановской области 
и является флагманом металлургической отрасли,  одной из важнейших 
составляющих экономики региона.

В связи с этим особое значение имеет модернизация предприятий, 
рост производительности труда, привлечение дополнительных инвестиций 
и квалифицированных кадров.

Развитие данной отрасли стимулирует подъем целого ряда высокотехно-
логичных отраслей экономики, содействует выпуску конкурентоспособной 
продукции, укреплению импортозамещения, что особенно важно сегодня.

Сегодня мы видим, что руководство предприятия «Верхневолжский СМЦ» 
уверенно смотрит в будущее, активно развивает производство, открывая 
новые цеха, создает новые рабочие места.

Благодаря ежедневному труду почти тысяча сотрудников предприятия 
успешно расширяют ассортимент, повышают качество продукции.

Желаю предприятию долгих лет успешной работы на благо Ивановской 
области, а руководству и сотрудникам реализации намеченных планов, 
бодрости духа, благополучия и крепкого здоровья!

ЮЛИЯ ВАСИЛЬЕВА, 
заместитель Председателя
Правительства Ивановской области

13



ПОЗДРАВЛЕНИЯ ОТ ФИЛИАЛОВ

«ДиПОС – Алтай»

От всей души желаем вам успеха и процветания, 
расширения и роста! Пускай каждый новый год 
работы будет для вас успешным и выводит вашу 
фирму на более высокий уровень. Желаем, чтобы 
высокая производительность и слаженность, 
ответственность и энтузиазм, целеустремленность 
и высокие амбиции всегда вознаграждались огром-
ными прибылями и благодарностью ваших клиен-
тов. С днем рождения вашей фирмы!

14 15

«ДиПОС – Краснодар»

Примите самые искренние поздравления по случаю 
дня рождения вашей компании. Пусть эти летние 
дни принесут вам много удачных сделок, растущих 
оборотов и преданных клиентов, а минуты призна-
ния дадут импульс новым успехам, подарят веру 
и надежду! Пусть вам сопутствуют удача и успех!

Новых идей, начинаний, открытий, самых счастли-
вых успешных событий, всегда только прекрасных 
впечатлений. Радостных, ярких картин и мгновений! 

«СмолМетТорг»

Уважаемые коллеги, дорогие друзья!

Сегодня, в день 20-летия «Верхневолжского СМЦ» 
мы хотим поблагодарить всю нашу дружную 
рабочую семью. Мы желаем вам генерировать 
идеи, реализовывать самые выгодные проекты, 
смело подниматься по карьерной лестнице, иметь 
постоянно повышающуюся зарплату. Вы приложили 
все усилия, чтобы наше общее дело развивалось 
и процветало. 

Позвольте пожелать вам добрых рабочих и веселых 
выходных дней, максимального отдыха во время 
отпуска, любви в семье, уюта в доме, гармонии 
в душе, круглой суммы на банковском счете. 

«ДиПОС – Санкт-Петербург»

О «Верхневолжском СМЦ» знают аж в Череповце
И у них в Череповце
От такого СМЦ
Зависть прямо на лице))

Им не скрыть таких эмоций
От ивановских пропорций:
Что ни цех – то чудо света
Со станками как ракета.

И народ как на подбор
С ними «Дядька Черномор»
Правит он одной рукою,
Одаряет всех другою,
Думы сложные решает,
Ни о чем не забывает.

20 лет ведет к успеху
Без оглядки на помехи
И еще 100 лет пройдет,
Но останется ЗАВОД!



20 лет – это возраст свершений и время для открытия новых граней.
Поэтому в преддверии юбилейной даты мы решили обновить фирменный стиль 
нашей печатной продукции и добавить новые яркие краски. 

ВРЕМЯ ЯРКИХ КРАСОК

НОВЫЙ СТИЛЬ
ПЕЧАТНОЙ ПРОДУКЦИИ

16

Весной наша команда запустила новую рубрику в социальных сетях под названием «Палитра ДиПОС».

В ней мы рассказываем о цветах, которые вы можете найти на нашем производстве.

ПАЛИТРА ДиПОС

«СТЕЛЛАЖНЫЙ»

цвет балок
стеллажных конструкций

«КРАНОВЫЙ»

на «Верхневолжском СМЦ»
установлено

63 грузоподъемных крана

«БИРЮЗОВАЯ КАТУНЬ»

часть линий
на «Верхневолжском СМЦ»

окрашены в насыщенно-
бирюзовый цвет

«ЦИНКОВЫЙ»

на «Верхневолжском СМЦ»
функционирует современная
автоматическая линия горячего 
цинкования шведского производства

17



ВРЕМЯ ЯРКИХ КРАСОК

ЮБИЛЕЙНАЯ

18

СУВЕНИРНАЯ ПРОДУКЦИЯ

Время не стоит на месте, все меняется и стремительно движется вперед. 
Сегодня город Иваново – не только текстильный центр нашей страны, 
но и место, где расположена основная производственная площадка группы 
компаний «ДиПОС». 

Наша задумка заключается в отражении нового синтеза металлобрабатываю-
щей и текстильной промышленности, поэтому мы попробовали совместить герб 
г. Иваново с нашей отраслью: девушка с производства создает полотно свар-
ной сетки с помощью прялки с проволокой. Слоган «Создаем будущее, сохраняя 
традиции» подкрепляет идею связи времен. 

Также был разработан фирменный паттерн. Паттерны использовались еще в 18 веке 
на тканях, их полная коллекция размещена на сайте Музея ивановского ситца: 
www.textilemuseum.ru.

Художник: Бурылин Сергей Петрович

Дата производства: 1929 г.

Теги: кисея, хлопчатобумажная ткань

Тема: Деревня
Фабрика: Большая Кохомская 

мануфактура

Способ производства: Прямая печать

В преддверии 20-летия «Верхневолжского СМЦ» наша команда разработала 
юбилейную сувенирную продукцию.

19



КАК ВЫБРАТЬ ПРОФНАСТИЛ

КАК ВЫБРАТЬ
ПРОФНАСТИЛ?
На производстве компании «ДиПОС» в г. Иваново изготавливаются все виды 
профнастила по индивидуальному заказу.

1. ВЫБРАТЬ ТИП ПРОФНАСТИЛА В ЗАВИСИМОСТИ ОТ ПРИМЕНЕНИЯ:

20

ПРЕИМУЩЕСТВА РАБОТЫ С НАМИ:

 � производство продукции на собственном оборудовании в соответствии 
с ГОСТ 24045 и ТУ,

 � соответствие толщины заявленным параметрам: собственная лаборато-
рия предприятия осуществляет входной контроль качества сырья,

 � изготовление листов по индивидуальному заказу длиной от 0,5 до 16 м,

 � широкий ассортимент цветов профнастила с лакокрасочным покрытием,

 � доставка продукции точно в срок,

 � бережная транспортировка: профнастил укладывается на подкладки 
и стягивается упаковочной лентой.

Профнастил С8

 � высота волны: 8 мм

 � полезная ширина листа: 1 170 мм

 � толщина металла: 0,4 – 0,7 мм

 � длина листа: 0,5 – 13 м

 � применение: забор / стены / потолки

Профнастил С21

 � высота волны: 21 мм

 � полезная ширина листа: 1 000 мм

 � толщина металла: 0,4 – 0,8 мм

 � длина листа: 1,1 – 16 м

 � применение: забор / стены / кровля

Профнастил С10

 � высота волны: 10 мм

 � полезная ширина листа: 1 100 мм

 � толщина металла: 0,4 – 0,7 мм

 � длина листа: 0,5 – 13 м

 � применение: забор / стены / потолки

21

Профнастил НС35

 � высота волны: 35 мм

 � полезная ширина листа: 1 000 мм

 � толщина металла: 0,5 – 0,8 мм

 � длина листа: 0,5 – 13 м

 � применение: забор / стены / кровля

Профнастил НС44

 � высота волны: 44 мм

 � полезная ширина листа: 1 000 мм

 � толщина металла: 0,5 – 0,9 мм

 � длина листа: 0,5 – 13 м

 � применение: забор / стены / кровля

Профнастил Н57

 � высота волны: 57 мм

 � полезная ширина листа: 864 мм

 � толщина металла: 0,6 – 0,9 мм

 � длина листа: 1,1 – 16 м

 � применение: забор / кровля / перекрытия

Профнастил Н75

 � высота волны: 75 мм

 � полезная ширина листа: 750 мм

 � толщина металла: 0,7 – 0,9 мм

 � длина листа: 1,1 – 16 м

 � применение: забор / кровля / перекрытия

Профнастил Н114-600

 � высота волны: 114 мм

 � полезная ширина листа: 600 мм

 � толщина металла: 0,8 – 1,2 мм

 � длина листа: 1,1 – 16 м

 � применение: забор / кровля / перекрытия

Профнастил Н114-750

 � высота волны: 114 мм

 � полезная ширина листа: 750 мм

 � толщина металла: 0,8 – 1,2 мм

 � длина листа: 1,1 – 16 м

 � применение: забор / кровля / перекрытия



КАК ВЫБРАТЬ ПРОФНАСТИЛ

2. ВЫБРАТЬ ТИП ПОКРЫТИЯ ПРОФНАСТИЛА:

 � оцинкованный

 � с односторонним лакокрасочным покрытием

22

3. ВЫБРАТЬ ТОЛЩИНУ ЛИСТА:

 � для оцинкованного профнастила: 
0,4 / 0,45 / 0,5 / 0,55 / 0,6 / 0,7 / 0,8 
/ 0,9 / 1,0 / 1,2 мм

 � с односторонним лакокрасочным 
покрытием: 
0,45 / 0,5 мм

Самоклеящаяся пленка применяется 
для защиты гладких поверхностей 
металла от разного рода загрязнений 
и повреждений во время обработки, 
хранения, транспортировки и даль-
нейших работ. Пленки для временной 
защиты поверхности экологически 
безопасны и после использования 
снимаются, не оставляя никакого 
следа. Защитную пленку необходимо 
снять сразу после монтажа.

Цветовая гамма

По индивидуальному заказу 
продукция может быть покрыта 

защитной пленкой.

23



КАК ВЫБРАТЬ ПРОФНАСТИЛ
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Торцевая планка Коньковый элемент

25

4. ОПРЕДЕЛИТЬ НЕОБХОДИМОЕ КОЛИЧЕСТВО ЛИСТОВ

5. ВЫБРАТЬ ДОБОРНЫЕ ЭЛЕМЕНТЫ

 � полезная ширина листа профнастила зависит от высоты волны: 
профнастил С8 – 1170 мм / С10 – 1100 мм / С21 – 1 000 мм / НС35 – 1 000 мм / 
НС44 – 1 000 мм

 � длина листа режется под заказ: 
от 0,5 до 16 м

Количество листов = длина поверхности / полезная ширина листа (округлить 
в большую сторону).

Примеры расчета заказа:

Периметр, который необходимо закрыть забором – 21 м. Выбран профнастил 
С8 (любой тип покрытия и толщина), полезная ширина – 1,17 м. 
Количество листов = 21 м / 1,17 м = 17,95 шт.
Округляем в большую сторону = 18 шт.

Длина крыши по коньку – 4 м, выбран профнастил С21 (любой тип покрытия 
и толщина), полезная ширина – 1 м.
Количество листов = (4 м х 2 длины) / 1 м = 8 шт.

 � торцевая планка защищает профилированные изделия по фронтону (участок 
стены, который ограничен снизу потолком, а сверху – плоскостями скатов 
кровли) от ветровой нагрузки срыва крепежа;

 � коньковый элемент – простейшее устройство с одним продольным сгибом. 
Он закрывает профилированные листы на коньке, наружных переломах 
кровли, защищая от попадания влаги в подкровельное пространство.

Информацию о наличии и возможности изготовления продукции 
уточняйте у менеджеров.



ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНОСТИ ВЕРХНЕВОЛЖСКОГО СМЦ
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Дорогой читатель, приглашаем вас окунуться в теплую атмосферу нашего пред-
приятия и побывать на экскурсии по территории «Верхневолжского СМЦ».

ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНОСТИ 
ВЕРХНЕВОЛЖСКОГО СМЦ

В переговорной АБК живет наша 
кофемашина – так называемый 
«бариста Юрий», и наши гости всегда 
могут подзарядиться энергией.

Мы заботимся о комфортных условиях 
труда, поэтому в цехах установлены 
автоматы с газированной водой. 
Они помогают освежиться в жаркие 
трудовые будни, а кто-то может 
и вспомнить детство.

Группа компаний «ДиПОС» – огром-
ная команда, работающая в разных 
уголках нашей страны. На объемной 
карте можно увидеть все представи-
тельства нашей компании.



ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНОСТИ ВЕРХНЕВОЛЖСКОГО СМЦ
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«Геркулес» – наш сильный и надеж-
ный помощник, всего за один маневр 
он может доставить от железнодо-
рожной станции двадцать груженых 
вагонов.

Переговоры приятно проводить 
в дружелюбной обстановке: атмос-
феру создает уютный уголок 
с аквариумом.

Туя – дерево с мощной положительной 
энергетикой. С 2020 года на террито-
рии «Верхневолжского СМЦ» были 
высажены более ста таких деревьев.
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А еще в нашем саду растут особен-
ные ивы – так называемые «дере-
вья-брокколи» и голубые ели. Пейзаж 
дополняет елка из сварного решетча-
того настила и металлический марал – 
оригинальный мангал нашего 
производства.

Наши коллеги по-настоящему любят 
творчество. Доказательством тому 
служит виолончель из металла, кото-
рая находится возле цеха №1.
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ДиПОС – ЭТО ЛЮДИ

ВЕСЕЛОВА
Наталья Юрьевна

Ведущий инженер по энергоконтролю

Отдел главного энергетика

ЗЕМСКОВ 
Вячеслав Валерьевич

Машинист мостового крана 

Товарно-транспортная служба 

ЕФРЕМОВ 
Олег Александрович

Мастер

Цех грузоподъемных механизмов 

КАМАРАЛИ 
Олеся Владимировна

Старший инженер

Отдел капитального строительства  

ЗВЕРЕВ 
Сергей Владимирович

Оператор автоматических и полуавтоматиче-
ских линий, станков и установок

Участок горячего цинкования

КАПИТАНОВ 
Александр Сергеевич

Медицинский брат

ДОСКА
ПОЧЁТА

«Верхневолжский СМЦ»
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ЛАПШИН 
Михаил Михайлович

Электрогазосварщик

Цех №7 переработки металла

КРАСИКОВА 
Ирина Владимировна

Кухонный рабочий

Столовая

ПИЛИЦЫН 
Роман Анатольевич

Мастер 

Цех №3 переработки металла

ЛАРИОНОВ 
Денис Евгеньевич

Главный механик 

КРУГЛОВА 
Ирина Александровна

Заведующий складом

Товарно-транспортная служба  

СЕРГИЕНКО 
Анна Сергеевна

Начальник

Отдел маркетинга и рекламы 

ЛОГИНОВА 
Екатерина Александровна

Заместитетль главного бухгалтера

КУРСИН 
Александр Викторович

Мастер

Участок по переработке металлоотходов 
и обслуживанию ж/д путей

ТРОНЬКО 
Игорь Сергеевич

Мастер

Цех №5 переработки металла
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ДиПОС – ЭТО ЛЮДИ

ЧЕРКАСОВА 
Светлана Викторовна

Руководитель управления продаж 
плоского и сортового проката

ТУТУЕВ 
Михаил Валерьевич

Бригадир участка

Цех по производству сварной сетки

ШИГАНОВ 
Денис Викторович

Водитель Скании

Автобаза 

ФЕДОТОВ 
Сергей Владимирович

Бригадир участка

Цех №1 переработки металла

ШУТКИН 
Юрий Александрович
Машинист погрузочной машины

Автобаза

ЦЫГАНОВ 
Александр Владимирович

Электромонтер по ремонту и обслуживанию 
электрооборудования

Электро-техническая служба
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« Иваново - поистине центр России.
Мне нравится сам город, люди, земля.»
    
       Сергей Посунько



ИНТЕРВЬЮ С ДИРЕКТОРОМ
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Расскажите, пожалуйста, о своем профессиональном пути 
в группе компаний «ДиПОС».

В компанию ДиПОС я пришла на работу в конце 2002 года. 
Ранее я работала на Новолипецком комбинате, который 
тогда специализировался исключительно на производстве 
и продаже плоского проката, поэтому и на новой работе  
я стала заниматься этим же направлением. А уже в 2003 
году руководством было принято решение организовать 
сервисный металлоцентр в Иванове, который, в первую 
очередь, стал осуществлять продольную и поперечную 
резку рулонной стали именно производства НЛМК. 

Тогда моя деятельность во многом стала связана с нара-
боткой клиентской базы для «Верхневолжского CМЦ». 
Поскольку рынок сервисных услуг в металлоторговле  
в то время был развит очень слабо, приходилось буквально 
менять менталитет людей, формируя у них привычку поку-
пать металлопрокат, предварительно порезанный в необ-
ходимый размер, чтобы минимизировать их отходы. Также 
мы убеждали своих партнеров в том, что нет необходимости 
содержать огромные запасы на своих складах, так как мы 

ЕСЛИ ЧТО-ТО ДЕЛАЕШЬ,
ТО ДЕЛАЙ ЭТО ХОРОШО

всегда обеспечим их металлом точно в срок. 

То, что сейчас кажется обыденным, тогда на рынке вы-
зывало недоверие и опасение. Естественно, вся моя ра-
бота происходила в тесном взаимодействии с коллективом 
«Верхневолжского СМЦ», мы вместе проходили этот путь.

Вы помните свой первый визит на «Верхневолж-
ский СМЦ»? Какое впечатление у вас сложилось  
о предприятии?

Мой первый визит на СМЦ произошел почти сразу после 
оформления этой площадки в собственность нашей компа-
нии. Тогда на предприятии еще ничего не было обустро-
ено, только приступили к демонтажу внутренностей старых 
цехов. Поэтому первые ощущения были как от посещения 
типичного старого полуразрушенного «советского» насле-
дия, у которого нет каких-либо перспектив. Это впечатле-
ние полностью перевернули люди, которые тогда тут рабо-
тали. При знакомстве с коллективом сразу стало понятно, 
что у людей горят глаза, они готовы работать и созидать.  
Я очень рада, что многие из тех, с кем мы тогда познакоми-
лись впервые, работают здесь до сих пор.

Давайте попробуем сформулировать в одном предложе-
нии то, как бы вы описали «Верхневолжский СМЦ» на се-
годняшний день?

Сейчас «Верхневолжский СМЦ» — это современный за-
вод, один из флагманов металлопереработки и гордость 
региона.

Вспоминая историю развития производства на «Верх-
неволжском СМЦ», какие периоды вы бы выделили как 
наиболее значимые? Возможно, это был ввод нового обо-
рудования, приобретение территорий или строительство 
новых цехов переработки металла.

Первый рывок мы совершили, когда привезли линию про-
дольной резки из Италии. Тогда сразу стало понятно, ка-
кого технологического уровня оборудование нам имеет 
смысл покупать, чтобы быть среди тех, кто формирует ры-
нок, а не среди «догоняющих». В дальнейшем мы осна-
щали свое производство только самыми современными  
и производительными линиями.

Далее, с вводом в эксплуатацию цеха переработки металла 
№3 и установкой в нём линий поперечной резки ведущего 
испанского производителя, мы значительно опередили 
даже запросы рынка на тот момент, о чем впоследствии 
ничуть не пожалели, особенно когда весь российский ав-
топром сказал нам за это «спасибо».  

Другой значительный рубеж — это освоение производства 
сварных решетчатых настилов. В то время это был абсо-

ЭЛЕОНОРА НАРАНОВИЧ, 
генеральный директор «Верхневолжского СМЦ»
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лютно нелокализованный в РФ продукт, всё привозилось 
из-за рубежа. В каком-то смысле мы уже тогда начали осу-
ществлять программу по импортозамещению.

Какие перспективы вы видите перед предприятием?

Наши перспективы — это серьезная работа над освоением 
новых видов продукции, повышением наукоёмкости пред-
приятия, расширением технологического парка. Одним 
словом, скучно не будет!

Для достижения поставленных целей без сомнения тре-
буется слаженная работа коллектива. Поделитесь,  
каким образом вы вдохновляете сотрудников на новые 
профессиональные свершения?

Вдохновлять можно только собственным примером, слов 
обычно недостаточно.

Стучаться обязательно 

надо во все двери, даже те, 

которые кажутся наглухо 

закрытыми

Збруев, Немоляева, Фрейндлих. Очень жаль, что боль-
шинства из них уже нет с нами, но и среди молодежи  
тоже много весьма талантливых актеров. 

Вы любите путешествовать? Какие поездки 
предпочитаете?

Конечно люблю, потому что путешествия расширяют кру-
гозор. Понятно, что сейчас маршруты планировать стало 
сложнее, но всегда можно найти какие-то варианты. На-
ходясь в Москве, я могла сесть в пятницу после работы  
на Сапсан и всего через четыре часа оказаться в центре 
Питера в джаз-клубе с друзьями – это ведь тоже хоть ма-
ленькое, но путешествие. А из Иванова очень удобно посе-
щать города «Золотого кольца», я уже почти все объехала.

Если бы вы могли совершить кругосветное путешествие, 
то какие три вещи вы бы взяли с собой?

Деньги, друзей и хорошее настроение.

Что бы вы посоветовали тем людям, которые только  
начали строить карьеру?

Если что-то делаешь, то делай это хорошо, иначе ты просто 
теряешь время. К сожалению, второй раз прожить жизнь 
не получится.

И последний вопрос, какие пожелания вы бы хотели  
сделать коллективу в преддверии юбилея?

Хотела бы сказать не столько пожелания, сколько слова 
благодарности: «Спасибо за то, что остаетесь надежным 
сплочённым коллективом! Спасибо, что принимаете и под-
держиваете меня! С вами любые цели достижимы!»

Мы знаем, что много лет вы работали с нашими клиентами 
и поставщиками. Какими принципами в работе с партне-
рами вы руководствуетесь?

Главный принцип — ДиПОС всегда держит свое слово. 

Какие 3 книги вы бы посоветовали прочитать каждому 
человеку?

Каждому человеку можно посоветовать прочитать только 
одну книгу — Букварь. А дальше выбор книг зависит от воз-
раста и интересов, от эмоционального состояния, от жиз-
ненной ситуации, да много еще от чего. Советовать книгу 
— это как советовать парфюм, то есть нужно очень хорошо 
знать человека.

Расскажите о самом лучшем совете, который принес вам 
хорошие результаты.

В рамках работы это был совет от Сергея Никола-
евича: «Стучаться обязательно надо во все двери,  
даже в те, которые кажутся наглухо закрытыми».  
Хотя, думаю, что и в обычной жизни это тоже работает.

Наверняка коллективу было бы интересно узнать о вас 
немного больше. Как вы предпочитаете проводить сво-
бодное время? Есть ли у вас хобби? 

Помимо работы и семьи, моя любовь — это театр. В свое 
время пересмотрела почти весь классический репер-
туар Большого, Мариинки и Михайловского, побывала  
во многих оперных театрах Европы. Драматургию тоже 
очень люблю. Была неоднократно на спектаклях с участием  
таких мэтров как Табаков, Чурикова, Басилашвили, Гафт, 



МЕТАЛЛ
В ГОРОДЕ НЕВЕСТ
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МЕТАЛЛ В ГОРОДЕ НЕВЕСТ

В 2021 году в Иванове на набережной был успешно проведен демонтаж старой лестницы и монтаж новой, а также пандуса. 

Большая часть металлоконструкции состоит из продукции, которую выпускается на современных автоматизированных 
линиях: пандус изготовлен из прессованного настила, ступени – из сварного решетчатого настила, защитное покрытие 
сделано с применением горячего цинкования.

С момента монтажа данной металлоконструкции прошло 2 года, но внешний вид конструкции по-прежнему «с иголочки».

Вот что значит хорошее качество продукции!
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ВЕРНОСТЬ ТРАДИЦИЯМ
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В коммерческом отделе «Верхне-
волжского СМЦ» существует тради-
ция нестандартно поздравлять коллег 
с днем рождения. Чтобы сделать 
поздравления живыми и оригиналь-
ными, мы решили создать серию 
необычных открыток. Наши коллеги 
очень талантливые и разносторонние, 
и в этих открытках они предстают, 
как отважные герои и актеры 
известных кинофильмов.

ВЕРНОСТЬ ТРАДИЦИЯМ

41



ВЕРНОСТЬ ТРАДИЦИЯМ
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МУЗЫКА МЕТАЛЛА
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«Верхневолжского СМЦ»

«Музыка – это моя жизнь»

На Верхневолжском СМЦ я уже почти 
20 лет, с 2004 года. Умеючи, работать 
не тяжело, а вот начинать было трудно. 
Обучался я довольно-таки долго. 
Работал на линии поперечной резки, 
на линии по производству профна-
стила. На линии продольной резки 
тоже трудился.

Я люблю свою работу, у нас хоро-
ший коллектив, с традициями: 
мы поздравляем друг друга с днем 
рождения, уходя в отпуск, тортики 
приносим. А после работы моя жизнь – 
это музыка.

Лет в двенадцать я взял в руки гитару: 
учился играть сам, друг дал тетрадку 
с аккордами. В общем, травмиро-
вал слух родителей своим бренча-
нием. А саксофоном начал зани-
маться довольно поздно, в 26 лет. 
Это была мечта детства: по телевиде-

нию как-то увидел саксофониста, в душу 
запал звук и тембр инструмента. Чтобы 
эта мечта сбылась, поступил в Иванов-
ское музыкальное училище, честно 
отучился четыре года.

А теперь уже четыре года играю 
в ансамбле «Щепотка ПозДнера». 
Это название родилось еще до меня 
из разговорных шуток: один одно 
слово сказал, другой – другое, третий 
не расслышал… В группе нас пять 
человек: гитарист, басист, барабан-

щик, саксофонист и трубач. Конечно, 
мы выступаем перед публикой 
в том числе и на фестивалях: «Мото 
Пикник»  в деревне Пестово и «Коле-
соФест» в Ярославле. Ездили в Москву 
на конкурс «ROCK SMENA» от группы 
Lumen. Отправили видео, прошли 
по конкурсу, показали себя и заняли 
1-е место.

Своим коллегам в преддверии юбилея 
желаю в первую очередь крепкого 
здоровья, а еще счастья и любви!

ДЕНИС 
СОРОКИН,
оператор 
автоматических 
линий 



ФОТОГАЛЕРЕЯ
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ФОТОГАЛЕРЕЯ
ВЕРХНЕВОЛЖСКОГО СМЦ

    «ДиПОС бесценен.»
     Сергей Посунько



ФОТОГАЛЕРЕЯ

ТЕРРИТОРИЯ
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Благодарим за фото Елизавету Бузову

49



ФОТОГАЛЕРЕЯ
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«Верхневолжский СМЦ» для меня ВСЁ,
больше, чем ВСЁ! 

Сергей Николаевич 
Посунько
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**Фото сделано в июне 2023 года.



ФОТОГАЛЕРЕЯ

ИНСТРУМЕНТАЛЬНО-МЕХАНИЧЕСКИЙ ЦЕХ
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Благодарим за фото Елизавету Бузову
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ФОТОГАЛЕРЕЯ

УЧАСТОК ГОРЯЧЕГО ЦИНКОВАНИЯ
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Благодарим за фото Елизавету Бузову
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ФОТОГАЛЕРЕЯ

ЦЕХ ПЕРЕРАБОТКИ МЕТАЛЛА №1
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Благодарим за фото Елизавету Бузову
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ФОТОГАЛЕРЕЯ

ЦЕХ ПЕРЕРАБОТКИ МЕТАЛЛА №3
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Благодарим за фото Елизавету Бузову
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ФОТОГАЛЕРЕЯ

ЦЕХ ПЕРЕРАБОТКИ МЕТАЛЛА №5
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Благодарим за фото Елизавету Бузову

61



ФОТОГАЛЕРЕЯ

ЦЕХ ПО ПРОИЗВОДСТВУ СВАРНОЙ СЕТКИ
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Благодарим за фото Елизавету Бузову
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НОВОСТИ

НОВОСТИ

Силами группы компаний «ДиПОС» был спроектирован, изготовлен и смонтирован 3-х этажный полочный мезонин 
для поставщика товаров для дома.

Общая площадь мезонина составила 1850 кв. м. Конструктив мезонина создан на основе нашей полочной серии с исполь-
зованием сварного решетчатого настила с гладким прутком собственного производства.

Данный мезонин позволил заказчику существенно увеличить площадь хранения и скорость обработки своей продукции 
для последующей отправки своим потребителям.

ПОЛОЧНЫЙ МЕЗОНИН
ДЛЯ ПОСТАВЩИКА ТОВАРОВ ДЛЯ ДОМА

65

Группа компаний «ДиПОС» осуществила поставку и монтаж стеллажных конструкций для дистрибьютора запасных частей 
для легковых автомобилей в открывшийся в Москве крупнейший распределительный центр.

На площади в 5 000 кв. м. расположился пятиэтажный мезонин и фронтальная система хранения. Наборные полки габа-
ритным размером 1800х1000 мм позволяют размещать на каждом уровне хранения груз с суммарным весом до 400 кг. 
Межэтажные перекрытия изготовлены из решетчатого настила, который прошел стадию горячего цинкования.

МОНТАЖ СТЕЛЛАЖНЫХ КОНСТРУКЦИЙ 
ДЛЯ ДИСТРИБЬЮТОРА ЗАПАСНЫХ ЧАСТЕЙ 
ДЛЯ ЛЕГКОВЫХ АВТОМОБИЛЕЙ
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НОВОСТИ

ДиПОС ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ
В ВЫСТАВКЕ «TRANSRUSSIA2023»!

На 27-й международной выставке транспортно-логистических услуг, склад-
ского оборудования и технологий «TransRussia 2023» группа компаний «ДиПОС» 
совместно с компанией «Нейти» представили собственное производство стел-
лажных конструкций. Наши специалисты предлагают комплексные решения: 
от подбора оптимальной схемы работы вашего склада до доставки и монтажа 
стеллажных конструкций.

Мы высоко оцениваем деловую активность и результаты выставки. За три дня меро- 
приятие посетили более 27 тыс. человек.

Своими впечатлениями поделились специалисты отдела продаж стеллажных 
конструкций:

«Неожиданно интересная выставка оказалась: очень много посетителей! Есть живые 
проекты, по которым будем заниматься расчетами. В целом выставка оправдала 
ожидания: много контактов с надеждой на будущее сотрудничество. На сегод-
няшний день это была лучшая из выставок, в которых мы участвовали. Надеемся 
на участие и в следующем году.», – Евгений Бабенко, Игорь Титяев, Олег Бархварт.

Благодарим всех партнеров и коллег за интересные встречи и продуктивные 
переговоры на международной выставке TransRussia!
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ВЕРХНЕВОЛЖСКИЙ СМЦ В ЧИСЛЕ 
ВЕДУЩИХ РАБОТОДАТЕЛЕЙ
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Верхневолжский СМЦ принял участие в «Ярмарке вакансий».

В мероприятии приняли участие около 1200 студентов вузов Ивановской области, 
а также 65 ведущих работодателей.

Представители компании пообщались со студентами в рамках мероприятия 
«Работай в Иваново» и рассказали о том, какие специальности в ближайшем 
будущем могут быть востребованы на предприятии.

«Были приятно удивлены интересом к компании со стороны студентов, а также 
тем, что ярмарку посетили ребята, обучающиеся по разным специальностям, 
в том числе инженеры, конструкторы и даже IT-специалисты» – поделилась 
впечатлением от мероприятия старший инспектор по кадрам Мария Бушуева.

По итогам ярмарки был сформирован рейтинг «ТОП-10 работодателей региона»: 
учитывалась активность на ярмарке и результаты онлайн-голосования. В числе 
лучших посетители и участники опроса назвали «Верхневолжский СМЦ».



НОВОСТИ
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СОТРУДНИКИ ВЕРХНЕВОЛЖСКОГО 
СМЦ ПО ТРАДИЦИИ ВЫШЛИ 
НА СУББОТНИК

Апрель – традиционное время наведения чистоты и порядка, а субботники – 
добрая традиция Верхневолжского СМЦ.

21 апреля работники предприятия провели субботник, в ходе которого 
была выполнена уборка территории от остатков прошлогодней травы и листьев, 
покрашены бордюры и побелены деревья.

Дух субботника сближает любой коллектив, поэтому руководство пред-
приятия отблагодарило участников мероприятия выпечкой с компотом 
и традиционным мороженым.
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26 апреля специалисты группы компаний «ДиПОС» посетили Выксунский метал-
лургический завод ОМК, который является крупнейшим отечественным произво-
дителем стальных сварных труб и железнодорожных колес.

В составе делегации присутствовали:

• Дмитрий Шиков – начальник цеха №1 «Верхневолжского СМЦ»,

• Дмитрий Сутырин – инженер-технолог «Верхневолжского СМЦ»,

• Дмитрий Караулов – ведущий специалист управления 
трубной продукции ПКФ «ДиПОС»,

• Дмитрий Касаткин – руководитель управления трубной 
продукции ПКФ «ДиПОС».

Сотрудники посетили электросталеплавильный и трубоэлектросварочный цеха, 
а также металлургический комплекс.

Своими впечатлениями о рабочем визите поделился инженер-технолог 
«Верхневолжского СМЦ» Дмитрий Сутырин:

«Поразила масштабность завода. На предприятии особое внимание уделяется 
качеству выпускаемой продукции, модернизации и условиям труда. Также прио-
ритетной задачей является экологичность производства, что особенно важно 
в наше время. Сотрудники подходят к работе с большой ответственностью и осоз-
нанностью, люди «горят» своим делом.

Мы очень довольны итогами поездки: благодаря встрече с коллегами у нас появи-
лись новые идеи по совершенствованию работы, развитию новых технологий 
на нашем производстве и оптимизации труда.»

СОТРУДНИКИ ДиПОС 
ПОСЕТИЛИ ВЫКСУНСКИЙ
МЕТАЛЛУРГИЧЕСКИЙ ЗАВОД ОМК



НОВОСТИ
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ВЫСТАВКА МОБИЛЬНОГО ЦЕНТРА
ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЯ

5 мая на «Верхневолжском СМЦ» состо-
ялась выставка мобильного центра 
импортозамещения.

Цель данного мероприятия – озна-
комление с передовыми технологи-
ями и новинками электротехнической 
отрасли, а также продукцией, которая 
выступает в качестве импортозамеща-
емых позиций на рынке.

Организатором выступила компа-
ния «ЭТМ» – комплексный поставщик 
электротехники, кабеля, светильни-
ков, компонентов систем безопасности 
и СКС, крепежа, инженерной сантех-
ники, систем обогрева и вентиляции 
на территории России.

В выставке приняли участие более 
100 сотрудников и гостей предприятия.

21 мая на Дне села Ново-Талицы представители администрации вручили благо-
дарности сотрудникам «Верхневолжского СМЦ».

Поздравляем Елену Коновалову, инженера по организации и нормированию 
труда, а также Дмитрия Лукина, начальника технического отдела.

БЛАГОДАРНОСТИ СОТРУДНИКАМ
ВЕРХНЕВОЛЖСКОГО СМЦ
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ДиПОС ПОЗДРАВИЛ ВЕТЕРАНОВ
С ДНЕМ ПОБЕДЫ

В преддверии 78-ой годовщины Победы сотрудники «Верхневолжского СМЦ» 
совместно с Администрацией поздравили Ветеранов Великой Отечественной 
войны, провоживающих в Новоталицком сельском поселении.



НОВОСТИ

ДиПОС НА ВЫСТАВКЕ «МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИИ 2023»

Компания «ДиПОС» приняла участие в выставке «Металлоконструкции 2023», 
которая проходила с 6 по 8 июня в ЦВК «Экспоцентр» в г. Москва.

Наши специалисты презентовали услугу горячего цинкования, производство 
настилов и стеллажных конструкций. 
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ГЛАВА ИВАНОВСКОГО РАЙОНА
ПОСЕТИЛ ВЕРХНЕВОЛЖСКИЙ СМЦ

30 мая в преддверии Дня Ивановского района «Верхневолжский СМЦ», производственную площадку группы компаний 
«ДиПОС» в г. Иваново, посетил глава муниципалитета Сергей Валерьевич Низов.

Сергей Валерьевич вручил благодарности администрации Ивановского района представителям трудового коллектива.

В рамках визита руководитель Ивановского района познакомился с новым генеральным директором предприятия Элеонорой 
Викторовной Наранович. Они обсудили планы развития и взаимодействия.

Также состоялась презентация новой части цеха по производству решетчатых настилов, где установлен станок плазменной 
резки и куда перенесены участки сварки и обрамления настилов.

7373

Д и П О С у  н у ж н о  д о ж и т ь  д о  3 6 - т и  л е т и я , 
и компания будет жить бесконечно. Добежать 
до рубежа  без проблем, духовных и матери-
альных издержек.

Сергей Николаевич 
Посунько



ФИЛЬМ К 20-ЛЕТИЮ ВЕРХНЕВОЛЖСКОГО СМЦФИЛЬМ К 20-ЛЕТИЮ ВЕРХНЕВОЛЖСКОГО СМЦ
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ДОМ, ГДЕ ЖИВЁТ

МЕТАЛЛ
В преддверии 20-летия «Верхневолжского СМЦ» 

мы подготовили фильм, посвященный 

производственной площадке группы 

компаний «ДиПОС» в г. Иваново.



ФИЛЬМ К 20-ЛЕТИЮ ВЕРХНЕВОЛЖСКОГО СМЦ
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Здесь мы продолжили развивать 
связь между текстильной и метал-
лообрабатывающей промышленно-
стью. В начале видеоролика девушка 
с нашего герба становится реальной 
и создает полотно сварной сетки 
с помощью металлической прялки 
с катушкой из проволоки.

Как вы уже поняли, на «Верхневолж-
ском СМЦ» царит творческая атмос-
фера: в этом ролике вы увидите, 
как оператор линии играет на саксо-
фоне прямо в цехе.

Для нас ДиПОС – это безгранич-
ный и удивительный мир, сотканный 
из 4-х стихий, поэтому появилась идея 
провести параллель между нашим 
производством и природой.

Продольная резка – водопад

Сварка – лава вулкана

Кран – месяц

Склад металла – горы

Сварной решетчатый настил – волны

Горячее цинкование – джунгли

Трубы – соты с пчёлами

Сила ДиПОСа – в слаженной команд-
ной работе. В фильме мы рассказали 
о наших сотрудниках, ведь люди – 
это будущее компании, залог 
её развития и прочности. 

Юбилейный видеоролик вы можете 
посмотреть на нашем канале 
на YouTube. Приятного просмотра!
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Сварка – лава вулкана

Кран – месяц

Трубы - соты с пчёлами

Склад металла – горы

Горячее цинкование – джунгли

Сварной решетчатый настил – волны

Продольная резка – водопад



БЛИЦ-ОПРОС
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КИРИЛЛ БУШИН,
менеджер отдела продаж настилов и металлоизделий 
«Верхневолжского СМЦ»

Что для вас «ДиПОС»?

«ДиПОС» – это крупная производственная компания, зарекомендовавшая 
себя как надежный поставщик металлоизделий и металлопроката, которая 
постоянно осваивает новые направления в производстве металлоизделий.
«ДиПОС» – это имя, которое знают, если не все, то многие в сфере металлургии.
«ДиПОС» – это стабильность и надежность.

Расскажите про самый большой вызов, с которым вы сталкивались на работе.

Наверное, переход из отдела продаж сортового металлопроката в отдел продаж решетчатого настила 
и металлоизделий.

Что ждет «ДиПОС» через 20 лет? 

«ДиПОС» сейчас – это развивающаяся производственная компания, которую может ждать только успех 
и процветание. Возможно через 20 лет «ДиПОС» будет изготавливать металлоконструкции любой сложно-
сти и, возможно, осуществлять их монтаж. Хотя и на данный момент компания к этому готова, это мое мнение. 
Для этого есть все ресурсы производственные, интеллектуальные, финансовые, а также репутация на рынке.  

АЛЕКСАНДР ЧЕРКАСОВ,
начальник автомобильной базы «Верхневолжского СМЦ»

Что для вас «ДиПОС»?

«ДиПОС» для меня – это дом с большой и дружной семьёй.

Какое самое яркое воспоминание, связанное с «Верхневолжским СМЦ»?

Самое яркое воспоминание – это рождение предприятия и начало его развития.

Расскажите про самый большой вызов, с которым вы сталкивались на работе.

Самое большое и ответственное задание – это монтаж автоматической линии 
FAGOR-3. Благодаря команде грамотных и ответственных коллег поставлен-
ная перед нами задача была выполнена со сто процентным успехом. 

Что ждет «ДиПОС» через 20 лет? 

Глядя на то, как компания стремительно расширяет границы своих возможностей, думаю, что через 20 лет «ДиПОС» 
будет уже не просто дом, а огромный город.

БЛИЦ-ОПРОС
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СВЕТЛАНА ЧЕРКАСОВА,
руководитель управления продаж плоского и сортового проката 
«Верхневолжского СМЦ»

Что для вас «ДиПОС»?

Любимая работа, ведь без любви к своему делу результата не будет. 

Какое самое яркое воспоминание, связанное с «Верхневолжским СМЦ»? 

Наиболее яркое событие – это открытие 3-го цеха, запуск линий Fagor 1 и 2.

Расскажите про самый большой вызов, с которым вы сталкивались на работе.

Все новое в работе – это вызов: новый заказчик, новый продукт и т. д. 
Приходится много времени уделять деталям, прорабатывать каждый этап реализации проекта для достижения 
высоких результатов. 

Что ждет «ДиПОС» через 20 лет? 

Неблагодарное дело давать прогнозы на 20 лет вперед. Желаю, чтобы и через 20 лет наша компания была такой 
же успешной как и сейчас и могла справиться с любыми вызовами на пути к достижению своих целей. Чтобы сотруд-
ники имели достойную зарплату и были счастливы. 

ЕЛЕНА ШАТАЛИНА,
юрисконсульт «Верхневолжского СМЦ»

Что для вас «ДиПОС»?

Для меня «ДиПОС» – это что-то очень близкое, близко к понятию друзья, 
семья. Работа в «ДиПОС» – это повод для гордости!

Какое самое яркое воспоминание, связанное с «Верхневолжским СМЦ»?

Самое первое и самое главное воспоминание для меня - это мой первый рабо-
чий день в «ДиПОС». Мой первый рабочий день выпал в преддверии женского 
праздника 8 марта. В этот день АБК был украшен шарами и цветами. Коллеги 
дарили друг другу подарки, директор собрал всех сотрудниц в большом зале 
и произнес красивые поздравительные речи, и в заключении всем работницам предприятия были вручены краси-
вые букеты тюльпанов. Был действительно сказочный и очень запоминающийся день.

Расскажите про самый большой вызов, с которым вы сталкивались на работе.

Для юристов в связи со спецификой работы каждый рабочий день - это своеобразный вызов. И наша задача, именно 
как юристов, работать на результат!

Что ждет «ДиПОС» через 20 лет? 

Через 20 лет «ДиПОС» ждет успех, процветание, а также покорение новых горизонтов! Ведь «ДиПОС» идет исклю-
чительно только вперед в ногу со временем и является несомненным лидером в своей сфере.



ДиПОС ЗА СПОРТ!

8 марта прошёл очередной этап спартакиады по волейболу среди трудовых 
коллективов г. Лыткарино.

По итогам соревнований в упорной борьбе сотрудники группы компаний 
«ДиПОС» заняли 3 место! 

Команду пришли поддержать руководители компании «ДиПОС» 
Посунько Сергей Николаевич, Ермаков Евгений Иванович 
и коллеги из филиала ПСК «ДиПОС-Москва».

ВОЛЕЙБОЛ

ДиПОС ЗА СПОРТ!
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5 апреля на СК «Арена Лыткарино» прошел очередной этап спартакиады 
по настольному теннису среди трудовых коллективов Лыткарино, в котором 
участвовали команды от восьми предприятий.

Группу компаний «ДиПОС» представили коммерческий директор Вадим Маргу-
лис и менеджер по продажам Елена Коломенская.

После соревнований коллеги поделились впечатлениями.

Елена Коломенская:

«Призовое место нам, к сожалению, не досталось, но впечатления у меня 
остались теплые, и это главное. Ощущение такое, что я вернулась в юность!  
Профессионально настольным теннисом я никогда не занималась, просто 
любила этот спорт. После мероприятия мы с Вадимом Григорьевичем побе-
седовали, и решили, что на следующий год мы начнем готовиться заранее 
и будем лучше тренироваться».

Вадим Маргулис:

«Мне все понравилось, и организация мероприятия была хорошая. Для себя 
я понял, что к турниру надо готовиться серьезнее, а не просто «пришел, 
увидел, проиграл». Ведь нашими противниками были подготовленные спор-
тсмены. В следующем году, думаю, будем чувствовать себя более уверенно. 
Надо стремиться соответствовать уровню соревнований. И еще важно, 
что «ДиПОС» за нас болел, была искренняя поддержка!».



ДиПОС ЗА СПОРТ!
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19 апреля проходил этап спартакиады по плаванию среди трудовых коллективов 
г. Лыткарино, в котором участвовали команды от восьми предприятий. Группу 
компаний «ДиПОС» представили Михаил Попов, Андрей Савченко и Мария 
Баранюк. По итогам соревнований наши коллеги заняли 4 место, а после сорев-
нований поделились впечатлениями:

Михаил Попов:

«Все отлично! Получил массу положительных эмоций, соревновались 
с удовольствием, все проведено на высшем уровне. Будем тренироваться, 
чтобы показывать лучший результат. Раньше плаванием я никогда не зани-
мался, а теперь появился стимул привести в себя в соответствующую спор-
тивную форму».

ПЛАВАНИЕ

Мария Баранюк:

«Соревнования - это всегда позитив. Подобные мероприятия вырабатывают 
командный дух и улучшают настроение в коллективе. Организация сорев-
нований мне понравилась. Я мастер спорта по плаванию, занималась в Ухте 
и всегда выступала на соревнованиях».
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Соревнования среди восьми команд по мини-футболу проходили на территории 
гимназии №4 в г. Лыткарино. 

В результате нелегкой борьбы наша команда заняла третье  место в своей 
подгруппе. Игра была довольно сложной, но благодаря упорству и сплоченности 
игроков по итогам спартакиады мы заняли шестое место.

Благодарим команду «ДиПОС» и всех, кто пришел нас поддержать! 

Группа компаний 
«ДиПОС» приняла участие 
в очередном этапе спар-
такиады среди трудовых 

коллективов
в г. Лыткарино.



ДиПОС ЗА СПОРТ!
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13 мая команда «Верхневолжского 
СМЦ» приняла участие в турнире 
по пейнтболу среди корпоративных 
команд «Бизнес-лига 2023».

В мероприятии приняли участие 
18 команд представителей бизнес- 
сообществ и организаций, где наши 
коллеги заняли 6 место.

Благодарим организаторов за прове-
дение турнира и заряд положитель-
ных эмоций!

ПЕЙНТБОЛ
Хоккейная команда «ДиПОС-Иваново» приняла участие в официальной церемонии награждения победителей.

21 мая состоялась официальная церемония награждения победителей и призеров первенства Ивановской области 
по хоккею с шайбой сезона 2022/2023.

В номинации «Девизион «Дебют» команда «Верхневолжского СМЦ» заняла 3 место.

Награждение проводил президент Федерации по хоккею Ивановской области, на котором участникам первенства были 
вручены грамоты и медали.

Поздравляем наших коллег и с нетерпением ждем следующего сезона!

ХОККЕЙ
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ДиПОС ЗА СПОРТ!

3 июня сотрудник группы компаний «ДиПОС» принял участие в чемпионате 
Ивановской области по ралли «Open Rally Cup».

Поздравляем Андрея Нировича Раздобреева, водителя «Верхневолжского 
СМЦ», с 3 местом в зачете, а также его команду «Иваново-ралли» с победой 
среди 43 экипажей!

РАЛЛИ
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10 июня состоялся турнир по пляжному 
волейболу «Открытие летнего сезона» 
среди команд металлургических 
и металлоторговых компаний на кубок 
МСС (Металлоснабжение и сбыт).

Наши коллеги - Михаил Гордыман, 
мастер участка, и Александр Ватуев, 
старший менеджер, одержали победу 
в 7 играх из 7!

Михаил Гордыман поделился 
своими впечатлениями от меро-
приятия: «Классно! Правда, очень 
устали, тяжело играть подряд много 
игр, да ещё и на песке. Но усталость 
приятная!».

Благодарим журнал «Металлоснаб-
жение и сбыт» за организацию 
турнира и популяризацию физиче-
ской культуры среди металлургов!

ПЛЯЖНЫЙ ВОЛЕЙБОЛ
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ПЕЙНТБОЛ

18 июня сотрудник группы компаний «ДиПОС» принял участие во 2-ом этапе 
чемпионата Ивановской области по автомногоборью в зачёте среди мужчин.

Поздравляем Александра Черкасова, начальника автомобильной базы 
«Верхневолжского СМЦ», с 3 местом! 

Желаем удачи на следующих этапах!

АВТОМНОГОБОРЬЕ 

17 июня дети сотрудников «Верхневолжского СМЦ» приняли участие в Первенстве г. Иваново по пейнтболу 
среди детских команд.

Ребята соревновались в двух дивизионах:

• дивизион 1 (16-18 лет) – команда «Элита 37» – 5 место;

• дивизион 2 (10-15 лет) – команда «Экшн» – 4 место и «Капибара» – 11 место.

Благодарим юных спортсменов за активное участие в жизни нашей компании, смелость и слаженную работу в команде!
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ПСК «ДиПОС-Москва»ПКФ «ДиПОС»

«Хотелось бы увеличить
ассортимент продукции»

Я заканчивал институт и работал 
в посреднической организации, 
а в ДиПОС приезжал на погрузку. 
Он меня заинтересовал, и получи-
лось так, что судьба свела меня 
с  руководством компании –  
Сергеем Николаевичем и Алексан-
дром Ивановичем,  которые 
и приняли меня на работу в 2001 
году. Они меня поразили, поражают 
и будут поражать: Александр 
Иванович – своей жизнерадостно-
стью и харизмой, а Сергей Никола-
евич при кажущейся простоте 
обладает великой силой убежде-
ния. А как он поет, вы бы только 
слышали! Да, талантливые люди 
талантливы во всем. 

Я пришел в компанию менедже-
ром по продажам. Меня приняли 
хорошо, всему научили. ДиПОС, 
можно сказать, мой второй дом. 
Все в нем увлекательно и разно-
образно, всегда есть что-то новое. 
Когда  появилось  современ-
ное оборудование, интересно 
было общаться с наладчиками, 
с техниками из EVG. Довелось 
мне съездить в командировку 
в Австрию, где я получил хороший 
опыт,  увидел,  как работают 
за рубежом, и оценил их технологии. 

Хотелось бы побольше обмени-
ваться опытом с коллегами. 
Поездить по заводам, посмотреть, 
как там устроено производство, 
осваивать прогрессивный опыт. 
Очень интересно, как построены 
технологии за рубежом. Хотелось 
бы увеличить ассортимент произ-
водимой продукции в  цехе 
по производству металлокон-
струкций: например, заклад-
ные изделия делать и вообще 
расширять возможности.

КИРИЛЛ 
АНИСИМОВ,
директор
по производству

«Я запомнила на всю жизнь,
что мы – команда»

В 2008 году одногруппник предложил 
мне пройти практику по подготовке 
к дипломной работе в ДиПОСе: 
«Пойдем посмотрим, что там дальше 
будет». А дальше было вот что. 

Нас взяли на ресепшен отвечать 
на телефонные запросы о наличии 
продукции.  Конечно ,  сначала 
мне было сложно, но три добрейших 
души – моя начальница Татьяна 
Ивановна Лыгина, а еще Галина 
Николаевна Ивановна и Ирина 
Ивановна Бахметьева – помогли 
молоденькой девушке-новичку 
быстро вникнуть в работу и не допус- 
кать ошибок. Они учили красиво 
и тактично разговаривать с клиен-
тами, чтобы те вновь и вновь 
хотели с нами работать. Делились 
своей эрудицией в отношении 
металла и всего, что с ним связано, 
чтобы вежливо, профессионально 
и  со  знанием дела  общаться 
с покупателями. Давали колос-
сальную поддержку и уверенность 
в том, что в любой сложной жизненной 
ситуации нужно бороться, не бояться 
ничего, доказывая свою правду, 
и добиваться всего, что нужно ДиПОСу.
Вскоре я перешла в помощники 
менеджера. И снова мне помогла 
Татьяна Ивановна. Сегодня я понимаю, 
сколько она проявила терпения 
и участия, нежности и любви, отправ-
ляя новичка в большое плавание. 

Я  з а п о м н и л а  н а  в с ю  ж и з н ь , 
что мы – команда. Вместе вырулим 
из всех ситуаций. Был драйв, ощуще-
ние, что куда-то бежим постоянно. 

Помню, как у нас не хватало машин. 
Был большой наплыв покупателей 
и большие отгрузки, а база говорила: 
«Девочки, мы даем на ваш отдел 
10 машин». А у нас менеджеров 
было 10, значит, каждому – по одной 
машине. Ну а если вдруг кому-то нужно 
было поставить, скажем, 5 машин 
покупателю, который уже все оплатил, 
то мы говорили: «Девочки, помогите, 
пожалуйста!» Все как-то договари-
вались, но это было безумно тяжело. 
Потом я ушла в декретный отпуск, 
а перед тем как выйти на работу 
в офис я решила посетить ПСК 
в Лыткарино. Позвонила Евгению 
Ивановичу Ермакову с предложением: 
«Хочу  к  вам в  гости». Меня ждала 
главная прекрасная новость: отныне 
количество машин просто неогра-
ниченное! Теперь у нас ответствен-
ный Максим Петрович Галат, который 
все разрулит, решит любую ситуа-
цию. Я безумно благодарна Евгению 
Ивановичу за его тепло, за его юмор, 
за бесконечное желание трудиться 
на благо ДиПОСа.

С Сергеем Николаевичем и Алексан-
дром Ивановичем я познакомилась, 
когда они приходили к нам в отдел – 
статные, импозантные мужчины, – 
ж е н щ и н ы  с р а з у  о ж и в л я л и с ь , 
инстинктивно поправляли макияж 
и прически. Сергей Николаевич прихо-
дил в ярких пиджаках, а Александр 
Иванович был всегда одет с иголочки 
на итальянский манер. Про наших 
руководителей можно сказать: яркие 
и харизматичные личности. Было 
понятно, что это лидеры, которые 
приносили в наш коллектив зашка-
ливающую энергию. Чувство стесне-
ния, опасение что-нибудь сделать 
не так со временем прошло, переросло 
в восхищение. Я обожаю, когда люди 
умеют управлять, это не каждому 
дано. Тут и чувство такта необходимо, 
и умение повести за собой людей, 
и душевная щедрость.

АННА
ПРИЙМАК,
руководитель
отдела продаж
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«ДиПОС дает своим сотрудникам 
колоссальные возможности»

ДиПОС дал мне крепкий фунда-
мент для саморазвития и вообще 
для жизни. Приехав с сыном из Самары, 
я смогла купить в Москве квартиру, 
показать сыну мир и обеспечить 
ему хорошую подготовку к поступле-
нию в вуз. Наша компания предостав-
ляет своим сотрудникам колоссальные 
возможности, поддерживает всегда 
и во всем. К тому же здесь  прекрас-
ные условия работы. Огромная 
благодарность от всей моей семьи 
руководителям компании Сергею 
Николаевичу Посунько и Наталии 
Юрьевне Говорухиной.

«Я попала в солнечный круг
коллег и друзей»

Империю ДиПОС я узнала сначала 
как потребитель: было надежно, четко, 
оперативно, легко и беспроблемно 
работать с этой компанией как постав-
щиком. И когда в 2018 году встал 
вопрос о смене работы, я, не задумы-
ваясь, отправила резюме на электрон-
ную почту ДиПОСа. 

Собеседование провел Николай 
И в а н о в и ч  К о н и щ е в .  П о к а з а л 
все масштабы складского комплекса. 
Рассказал о культуре компании, 
внутренних регламентах. Мы объе-
хали на машине весь комплекс 
в Лыткарино, и я увидела все рабочие 
процессы своими глазами. Все можно 
было потрогать, обо всем расспро-
сить. Стало понятно, насколько ДиПОС 
теплая, творческая и многогранная 
компания! Для себя я сразу решила: 
это то место, где я хочу работать.

В компании я попала в солнеч-
ный кабинет – во всех смыслах этого 
слова. Коллегам очень благодарна 
за отзывчивость и качественное обуче- 
ние рабочим процессам. Так что ДиПОС 
дал мне не только творческую, 
стабильную работу в здоровом 
коллективе, но и друзей.

Восхищает меня и руководство. 
Это уникальные люди с безупреч-
ным порядком во всем, конкретные 
и неравнодушные. Спасибо им за созда- 
ние такой мощной, стабильной фирмы 
с множеством новых интересных 
проектов, с огромным будущем.

СВЕТЛАНА 
ВОЛГИНА,
специалист отдела 
учета ПКФ «ДиПОС»

АНАСТАСИЯ 
МИНЧЕНКО,
руководитель 
отдела продвижения 
продукции

«Всей бригадой ездили на дачу
к Сергею Николаевичу»

В ДиПОС меня позвал Василий 
Алёшкин. Я пришел на собеседо-
вание, Сергей Николаевич и Алек-
сандр Иванович сказали: много 
платить не обещаем, 600 долла-
ров в месяц для начала. И сразу 
пошла работа на объектах, я газе-
лью занимался. 

Много чего было интересного, 
праздники, корпоративы. Всей 
бригадой ездили на дачу к Сергею 
Николаевичу, там бассейн большой, 
метров шесть длиной. Ребятишки 
его маленькие были, Никита и Коля. 
А в 1995-м мы посетили сталин-
скую дачу «Зеленая роща» в Сочи. 
Эта территория всегда была закрыта, 
но в девяностые годы ее стали 
сдавать в аренду. Запускали туда 
всех желающих. Сергей Николае-
вич снял два номера, и мы с женой 
поехали отдыхать. С нами ездили 
Василий и Людмила Алёшкины. 
Это такая поездка была! Летели 
на двухэтажном самолете, чудо 
что такое, пробыли там дней десять. 
На дворе октябрь,  купаться 
уже нельзя, но мы все равно один 
раз искупались. Там и бассейн 
был, цесарки… Это была сказка! 
Туда многие наши сотрудники ездили.

Работал я в ДиПОСе до 2008 
года. Сейчас всё уже по-другому, 
не то что «ущипнул, купи, продай, 
перепродай», а всё налажено, 
всё крутится. Мощное производство.

АЛЕКСАНДР 
СТОЛЯРОВ,
прораб
ПКФ «ДиПОС»
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«Мой путь – от меда к металлу»

Пришла я в ДиПОС в 2005 году – 
Сергей Николаевич, удививший меня 
своей простотой в общении и абсолют-
ной непафосностью, протянул мне руку 
помощи, когда она мне была очень 
нужна. Так я и оказалась в нашей 
семье ДиПОС. Правда, не сразу попала 
туда, куда хотела.

К меду я раньше никакого отношения 
не имела. Не заканчивала пищевой 
институт, не жила на пасеке, только лако-
милась медом с чаем. Но стояла задача 
разработать это конкретное направле-
ние, и мы с коллегами взялись за дело. 
И, наверное, у нас все получилось, 
раз медовый отдел до сих пор успешно 
существует, а наш дипосовский мед 
востребован и популярен. 

Ну а я в какой-то момент перешла 
на работу с металлом. Я ведь закон-
чила химфак, поэтому представляла 
себе, что такое металл. А что такое 
балка и лист, мне популярно в двух 
словах объяснил мой папа.

ЮЛИЯ 
КУЛИКОВА,
менеджер
отдела продаж  
ПКФ «ДиПОС»

Мы с несколькими моими колле-
гами ведем турецкое направление, 
где не все так просто, потому что наши 
к л и е н т ы  –  в о с т о ч н ы е  л ю д и . 
Но мне очень помогла наладить 
с ними общение моя подруга, подска-
зала много нюансов, поэтому у меня 
не возникает в этом отношении проблем.
Как обращаться с восточными клиен-
тами? О, это отдельная тема! Иногда, 
слушая, как я с ними разговариваю, 
девочки смеются. Смейтесь сколько 
угодно, но восточным людям  нужна 
именно такая манера разговора. 
Я не считаю себя каким-то суперпе-
реговорщиком, но на тему металла 
мне комфортнее общаться с людьми, 
чем на тему меда.

Вот такой у меня в ДиПОСе получился 
путь – от меда к металлу. При этом 
я никогда не была карьеристкой. 
Вот и сейчас хочу просто качественно 
выполнять свою работу. Делать 
то, что можешь, и делать это хорошо. 

А если говорить о желаниях – 
то  хочется  чаще встречаться 
с коллегами вне работы. Вернуть 
то состояние сплоченности, которое 
у нас было до пандемии.

«Дорожу возможностью реализовывать себя и свои идеи»

Мне порекомендовал ДиПОС мой родственник. Я пришел на собеседо-
вание, поговорил с Сергеем Николаевичем и Александром Ивановичем. 
У меня были на примете еще две компании, и я их тоже посетил. Но ДиПОС 
мне понравился своей позитивной атмосферой, и через неделю я вышел 
на работу в ДиПОС в  должности менеджера по продажам. Это произошло 
в 2006 году.
Я дорожу работой в компании, возможностью реализовывать себя 
и свои идеи. В будущем хотел бы увеличить объем продаж, количество 
качественных клиентов. Надеюсь и на увеличение реализации продукции 
собственного производства.

АЛЕКСАНДР 
ТОЛСТОШЕЕВ,
заместитель коммерческого 
директора ПКФ «ДиПОС»
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ВЛАДИМИР 
РАК,
дежурный 
администратор
ПКФ «ДиПОС»

«Таких компаний
надо побольше стране!»

Я в ДиПОСе уже 20 лет. Работал 
на всех объектах, которые были тогда 
в стадии строительства и отделки:  
это и Тураево, и площадка в Лытка-
рино, сегодня она ПСК. Осваивали 
новые территории, которые купила 
компания. В общем, немаленькая 
работа была проделана. Каждый день 
не был похож на предыдущий: новые 
задачи, новые цели, новые объекты.

Я пришел сюда из строительного 
монтажного треста, который относился 
к Министерству атомной промышлен-
ности, отработав там 28 лет. Главное 

в моей работе – соблюдать  строи-
тельные нормы, правила согласно 
чертежам и техническую безопасность. 
Помимо организационных вопросов 
контроль  качества строительно-отде-
лочных работ всегда был приоритетом. 

Жизнь шла, и время шло. Все задачи, 
которые ставились руководством 
компании, успешно выполнялись, 
и всегда был налицо конечный резуль-
тат – итог нашей работы. Мы трудились 
во благо наших сотрудников, обеспе-
чивали удобство в работе цехов, 
пищеблок отстраивали заново, медо-
вый отдел, бытовые и офисные поме-
щения, общежития, гараж. Словом, 

все прошло через наши руки. 
Все, что сегодня есть на ПСК, – 
все делали строители собственными 
силами. Может быть, мы не всегда 
быстро работали, зато результативно.

Сегодня для меня ДиПОС – это стабиль-
ная, очень приличная, мощная, хоро-
шая компания, которая развивается 
и успешно продолжает свое дело. 
Таких надо побольше стране!

13 августа 2023 мой профессиональный 
праздник – День строителя! Поздрав-
ляю своих коллег с нашим праздни-
ком! Хочу пожелать крепкого здоровья, 
благополучия и успехов в труде!
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С ДНЁМ СТРОИТЕЛЯ!

Уважаемые коллеги и партнёры! 
Поздравляем вас с Днём строителя! 
Вся история человечества – это история строительства, это путь от примитив-
ных жилищ до суперсовременных зданий, дорог и мостов. Люди строят не просто 
сооружения – они строят свое будущее. Каждая опора, перекрытие или свод –
это маленький, но необходимый шаг в завтрашний день, это основа позитивных 
перемен в нашей жизни.

Группа компаний ДиПОС поздравляет всех строителей с профессиональным 
праздником. Пусть ваши успехи будут таким же впечатляющими, как и  возводи-
мые вами сооружения, и пусть их будет все больше и больше! 

Будущее строим сегодня!



ИНТЕРВЬЮ
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АЛЕКСАНДР МАКИН, 
дворник «Верхневолжского СМЦ»

Внутри у меня все время было стрем-
ление к совершенствованию. Практи-
чески с рождения я начал заниматься 
йогой, сейчас в основном прак-
тикую цигун. Цигун переводится 
как «накопление внутренней энер-
гии». Китайцы считают, что у нас 
изначальная энергия «ци» находится 
в почках. Если ты хочешь подольше 
прожить, и чтобы способности 
с годами не угасали, тебе надо просто 
заниматься практикой цигун. Ты хотя 
бы на 10 лет продлишь свою жизнь 
и проживешь более интересно и ярко. 

А еще на нас положительно влияют 
проросшие зерна пшеницы и ржи: 
над ними образуется энергетиче-
ское облако, и  мы его очень хорошо 
ощущаем. Например, если вам плохо 
спится, можно несколько горшков 
с пророщенной пшеницей поставить 
на табуреточку рядом с кроватью – 
и будете спать как убитый. Пшеница, 
рожь – очень древняя форма жизни, 
они обладают правильной ритмикой 
и правильной энергетикой. А у людей 
из-за не совсем здорового образа жизни 
происходят перекосы, гармонизации 
нет. Так вот: пшеница и рожь выравни-
вают энергетическое поле вокруг себя. 

Есть такой доктор Цзян, он приме-
няет в своей практике пророщен-
ную пшеницу. У него есть биореактор, 
чтобы передавать, как он говорит, гене-
тическую информацию. Но он делает 
это опосредованно, а я применяю 

это, например, при головной боли. 
Можно спокойно поводить руками 
над проросшей пшеницей – 
она обладает повышенной энерге- 
тикойв стадии шильца, когда 
листья еще не начали распускаться. 
Как только листья вылезают, энер-
гетика в разы падает. Я думаю, 
это связано с тем, что в фазе шильца 
пшеница пробивает довольно боль-
шую толщу земли. В этих ростках, 
по всей видимости, содержится 
в повышенном количестве кремний. 
Кремний здорово передает энергию. 

Однажды я спонтанно решил 
заняться коллекционированием 
минералов. Первый интересный 
камень я нашел в 8 лет. Как-то 
ко мне приехала моя двоюродная 
бабушка, она хороший палеонто-
лог, сделавший мировое открытие, 
в честь нее даже назвали ракушку. 
Она говорит: «Так это же коралл 
окаменевший! Ему 150 млн. лет. 
Удачная находка!». 

И только с прошлого года я решил 
заняться этим вопросом более 
профессионально и коллекциони-
ровать не просто красивые камни, 
но и выбирать их так, чтобы они были 
рабочими. В цигуне люди занима-
ются более целенаправленно и обычно 
выбирают определенную колею. 
Я решил с этой колеи уйти и привлечь 
камни, чтобы результаты в цигуне прихо-
дили быстрее и были более яркими. 

Я начал размышлять: а почему 
от них такая энергия? Камень вроде 
маленький, а мощность невероят-
ная. Его вытащили из горной породы, 
отломили, привезли на другой конец 
света, но связь с материнской поро-
дой у него осталась. Также это продукт 
вулканической деятельности, в эту гору 
попадает молния, дует ветер – 
все это накачивает определенной 
энергией, поэтому этот маленький 
камешек размером с ноготок обладает 
очень мощной энергетикой. 

Когда ты работаешь с камнями, 
ты переходишь на более высокий 
уровень, ты их не только покупаешь, 
но и сам начинаешь искать. Ты обща-
ешься со специалистами и влива-
ешься в группу единомышленников, 
которая обогащает тебя информацией.

Я учился в Петербургском аграрном 
университете. Кроме того, что я агро-
ном, я еще плодовод, овощевод 
и селекционер. Начал гибридизиро-
вать – и у меня получилось. Например, 
опылил помидоры их родственни-
цей-картошкой – и начали появляться 
желтые и красные гибриды помидора 
и картошки. Причем желтые сразу 
же оказались вкусными, в первом 
же поколении, а вот с красными были 
заморочки: целый ряд гибридов полу-
чился практически несъедобным. 
Но когда я второй раз стал высевать 
гибриды, их урожайность повысилась, 
и они стали более неприхотливыми. 

ПРОРОСШЕЕ
ЗЕРНО ИСТИНЫ 
ПОМОЖЕТ ЖИТЬ
ЯРКО И ДОЛГО

Я назвал этот овощ томатошкой. 

Направление оказалось интерес-
ным, и я опылил помидоры лилиями. 
Завязались ягоды. Растение стало 
в два раза короче, и эти малыши 
при высоте 20–25 см давали урожай-
ность 1,2–1,5 кг. На вкус – как поми-
доры, никаких признаков лилии 
не было и в помине. 

Не вижу смысла оформлять свои рабо- 
ты официально. Если бы я занимался 
наукой, то, возможно, это приго- 
дилось бы для защиты диссертации, 
для продвижения себя как специали-
ста. А я делал это ради удовольствия. 

В ДиПОСе я с 16 декабря. Для меня 
это место реализации, потому 
что рядом был военный аэродром, 
и мой дед там работал сторожем. 
В таких местах, где раньше трудились 
родственники, человек чувствует себя 
комфортно. Тем более что в ДиПОСе 
как нигде заботятся о людях: 
тебе создали отличные условия, 
и нужно просто делать свое дело. 

В моей работе дворником мне больше 
всего нравится свобода. Тебе гово-
рят, что делать, и ты продумываешь 
свою работу по-своему. Мы с напар-
ником работаем вдвоем, проводим 
с ним такие мини-планерки, 
все продумываем и поэтому доста-
точно легко выполняем большой 
объем работы.  Мы с ним вместе 
любим пить кофе – можно и погово-

рить в перерыв. У нас разные проис-
хождения: я из Иванова, у меня отец 
шотландец, мать русская, а Влади-
мир из Молдавии. Когда я узнал, 
что мой напарник молдаванин 
я очень обрадовался: молдаване весе-
лые, жизнерадостные, общительные, 
хорошие люди. А еще они сызмаль-
ства работают на земле, любят 
сельскохозяйственный труд 
и всё умеют. В первый 
день нашего знакомства 
я обрезал яблони 
и груши и сказал 
ему: «Бери секатор. 
Мне тебе над душой 
не надо стоять, 
ты сам все знаешь». 

Самое главное – надо дружить. 
Чем больше людей, с которыми 
ты дружишь, тем лучше. Какие 
бы ни случились катаклизмы, друг 
тебя всегда поддержит и поймет. 
Доброжелательных взаимоотно-
шений и крепкого здоровья желаю 

всем своим коллегам!



ЛЕТНИЙ ЛАГЕРЬ

«Великое княжество» – летний лагерь в Подмосковье.

«У нас сегодня была большая игра, которая называ-
лась «Реальная жизнь». Ребята учились в школе, посту-
пали в университет и открывали свое дело. А после была 
вечеринка».
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Лето – время детских каникул и родительских забот о том, чтобы это время прошло с пользой и удовольствием.

В этом году руководство компании организовало и оплатило летние детские лагеря в разных регионах, 
чтобы около трех сотен ребят из всех филиалов смогли весело и познавательно провести время.

Кроме того, была игра «Битва княжеств», 
посещение спелео-камеры, мастер-
классы, уроки английского и бассейн. 

Православный детский лагерь 
«Коневец» в Санкт-Петербурге 
от Московского патриархата Санкт-Пе-
тербургской епархии русской право-
славной церкви.

ЛЕТНИЙ ОТДЫХ

ДЕТЯМ

НАТАЛЬЯ ЕВГЕНЬЕВНА ГРИШИНА

В лагерь у меня ездили внучки и остались очень довольны. Приехали 
в восторге, понравилось абсолютно все!

Старшая в еде привередливая, а та, что на два месяца младше, 
все ела, и у всех все было нормально. Организация, игры, вовлечение 
в процесс – все просто отлично!

ТАТЬЯНА САЛАМАТОВА

Мой ребенок хочет туда еще много раз! А ведь организаторы отдыха 
сделали акцент на полной загруженности детей и вовлечении 
в разные игры и развлечения. Мобильный телефон им выдавали 
только для того, чтобы позвонить родителям. Да он и не требо-
вался, потому что все было очень увлекательно и интересно. Ребенок 
не скучал ни одной минуты и не хотел уезжать. Это наш первый опыт 
поездки в лагерь, и он стал успешным.  Молодой коллектив вожа-
тых прекрасно справился с задачей. Особенно понравились детям 
лазертаг, виртуальная реальность, евровидение и внутренняя валюта. 
12 дней – это маленькое приключение и одновременно кусочек жизни!

ТАТЬЯНА РАК

Дети в восторге и готовы ездить круглогодично. Мне понравился 
полный отчет о том, как проводит время ребенок, какое получает пита-
ние и физические нагрузки, чем занимается. Расписание меня полно-
стью устраивало, там присутствовал даже английский язык. Ребенок 
был занят делом, а не телефоном или не сидением дома, поэтому 
все было прекрасно. Дети в восторге, а мы были бы счастливы, 
если бы все продолжалось!

ИРИНА БАРСУКОВА

Лагерь находится рядом с нами, в Быково. Дети остались в восторге! 
За все три смены  ни одного отрицательного отзыва. Лагерь 
понравился детям разных возрастов и увлекающихся совер-
шенно разными занятиями, среди них были и спортсмены, глав-
ное – довольны были все.  В лагере дети делились по возрастам, 
они назывались не как в наше время «отряды», а «княжества». 
И были не вожатые, а «княгини» и «князья». У меня ездили двое 
детей, один семи лет, другой десяти. Обоим  понравилось. 
Мне лично понравился постоянный контакт с родителями, 
они постоянно присылали фотографии, были на связи.  Хорошо, что 
детей не будили слишком слишком рано: где-то к половине девя-
того. Питание – штука субъективная: одному вкусно, другому – 
не очень. Но никто исхудавший не вернулся, все  в хорошей форме. 
А когда у меня старший заболел, мне сразу же позвонили, я съез-
дила, забрала его. Вылечился – спокойно отвезли ребенка назад. 
Дети выучили молитвы и вернулись воцерковленные. Младший 
у меня раньше все вообще  отрицал. Мы всегда в церковь ходили, 
а он: «Мне не нравится!», «Я не хочу!» «Я не пойду!». Мы особо 
его и не напрягали. А сейчас вернулся, молитву поет, каждый вечер: 
«Мама, давай молитву!».
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КОМИССАРОВ ВЛАДИСЛАВ

Огромная благодарность нашему старшему брату – компании 
«ДиПОС» – за возможность отправить мою дочку в замечательный 
детский лагерь «Великое Княжество». Ей так не хотелось уезжать 
оттуда, что когда забирал ребенка со смены, то увидел слёзы 
в её глазах. Теперь только и слушаем её рассказы про отлично прове-
дённое время. О лагере можно сказать только хорошее: великолеп-
ная организация досуга детей, внимательный и заботливый персонал, 
вкусное и сытное меню, чистая и ухоженная территория, уютные 
помещения. Если в следующем году отправлять ребёнка 
отдыхать – то только туда!

НАТАЛЬЯ КУРЛАЕВА

Огромное спасибо за подарок деткам, а также нам, взрослым – 
ведь хороший детский отдых радует и самих ребят, и их  родите-
лей! Лагерь дал возможность «перезагрузится» и отдохнуть нашим 
детям, и они привезли оттуда только самые приятные и положитель-
ные эмоции. Каждому ребенку было комфортно и удобно, дети посто-
янно были заняты: играли, занимались спортом и английским языком, 
рисовали, плавали в бассейне, каждый день проходили новый квест. 
В общем, всем было хорошо и интересно. Спасибо огромное за такую 
возможность руководству компании!

МАРИЯ ЖЕМЧУГОВА

Моим детям 14 и 9 лет. Им обоим очень понравилось, что постоянно 
все при деле. Весь день они заняты, постоянно в каких-то актив-
ностях, совместных общелагерных, внутриотрядных. Питание дети 
одобрили. Мне, как родителю, понравились ежедневные отчеты 
из лагеря: вся информация до отъезда,после отъезда, ежедневные 
отчеты от вожатых. Отличная организация! И дети довольны. Очень 
хорошо, что место находится в зеленой зоне недалеко от Москвы, 
очень удобно – все в доступе.

ЛЕТНИЙ ЛАГЕРЬ
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СЕМЬЯ ТИХОНОВЫХ

Спасибо, дорогое «ВЕЛИКОЕ КНЯЖЕСТВО»! Вам удалось найти таких 
великолепных вожатых, которые за день способны создать друж-
ный коллектив из совершенно разных детей, раскрыть их способно-
сти и возможности, научить, увлечь и порадовать. И при этом удалось 
сохранить правильную организацию всех событий и четкий режим 
дня. А за прекрасное питание – отдельная благодарность, о вкусных 
блюдах дети вспоминают до сих пор!

ВЛАДИСЛАВ ШЕВЧЕНКО

Дети очень довольны, им все понравилось. Хотят поехать туда еще раз. 
Там приболели, попали в лазарет, но домой не захотели ехать. Выле-
чились в лазарете и вернулись обратно в группу. Все было хорошо 
и весело. Мне, как родителю,  было очень приятно, что вожа-
тые всегда доброжелательно отвечали, очень быстро реагировали 
на все просьбы и в случае каких-то непредвиденных ситуаций всегда 
были на связи. Все было отлично!

ДИНА ЛОЩИНСКАЯ

Я очень благодарна предприятию, и в частности, Сергею Николае-
вичу, за возможность отправить в лагерь своих двух детей. Сначала 
они не хотели ехать, но программа была настолько яркая и разносто-
ронняя, ребятам было так интересно, что в итоге дочь у меня по возвра-
щении плакала  два дня! Оба мои ребенка  хором сказали: «Хотим 
еще!  В следующем году с удовольствием поедем хоть на все лето!»

Молодые вожатые в лагере исполняли роль князей и княгинь. В каждом 
отряде (княжестве) была создана доверительная и дружеская атмос-
фера. Вожатые с детьми всегда находились на одной волне, каждый 
вечер устраивали познавательные беседы, и мои дети до сих пор 
их мне цитируют в каком-нибудь разговоре. Каждый вечер они встре-
чались и обсуждали что хорошо, что плохо, как можно было бы изме-
нить ситуацию. Такие моменты очень сильно сближают!

ЕВГЕНИЙ ЕРМАКОВ

Трое моих детей ездили в разные группы, т.к. они разного возраста. 
Все они  поехали в лагерь в первый раз, и я их долго уговаривал. 
Зато сейчас они мечтают еще раз туда попасть и сразу говорят, 
что если в следующем году ДиПОС устроит такой летний лагерь, 
«то ты для нас, папа, регистрируй все выезды».

Спасибо огромное ДиПОСу, это просто кайф!
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ВИТАЛИЙ ЖЕМЧУГОВ

Детям все понравилось, говорят – забавно, они были заняты с утра 
до вечера. Хорошо, что телефоны давали им только вечером 
на небольшой промежуток времени, чтобы связаться с родителями 
и доложить им, что все живы-здоровы. Днем они весь день гото-
вят всякие представления, а вечером превращают их в реальность. 
Каждое «княжество» вечером показывало представление, дети 
даже иногда жаловались, что нет совершенно свободного времени. 
Но это очень хорошо! Детям понравилось, довольны, готовы 
еще поехать. Питание хорошее, все душевно – только погода не очень. 
Но на погоду некому жаловаться…



август 2023

На обложке: 
Екатерина Смирнова




